

Laudenbacher Volleyballer wieder komplett im Training

TGL-Teams freuen sich über Erfolge beim Beachvolleyball freuen / Hoffen auf Neuzugänge

(wb) Als letztes Team startet am Freitag 25.06. auch die Mixed-Mannschaft der TG Laudenbach in die Vorbereitung für die Saison 2021/2022. Das Team um Spielertrainer Wolf Blecher plant aktuell nur mit einer Rumpfbesetzung von 9 Spielerinnen und Spielern für die neue Saison in der Bezirksliga. In den nächsten Wochen wird vor allem die Stabilisierung der Grundtechniken und die Auffrischung der im letzten Sommer erlernten Spielzüge auf dem Programm stehen. Natürlich wird der Spaß und die Freude über und am gemeinsamen Training (freitags von 20:00-22:00 Uhr) nach langen Monaten ohne Mannschaftssport nicht zu kurz kommen. Für die kommende Saison ist das Ziel, mehr als die Hälfte der Spiele zu gewinnen und dem Publikum attraktiven Mixed-Volleyball zu präsentieren.

Schon seit den ersten Lockerungen vor gut vier Wochen ist das Herrenteam unter neuer Leitung von Kathrin Trübenbach jeweils montags und freitags in der Zeit von 20:00-22:00 Uhr wieder im Training. In den letzten Einheiten lag der Fokus vor allem auf dem unterem Zuspiel. Mit individuellen Lernzielkontrollen und viel Bewegung mit und ohne Ball soll hier ein Team geformt werden, dass dann in der Saison 2022/2023 in den NVV Ligabetrieb einsteigt. Auch wenn aus Sicht der Trainerin der Weg noch weit ist, so sind doch Engagement, Einsatz- und die Lernbereitschaft großartig und der gemeinsame Wille das Ziel zu erreichen ist deutlich spürbar. "Ein Dankeschön geht an das Team, die Eltern und die Abteilung, die mir den Einstieg sehr leicht gemacht haben." so Trübenbach. Erfahrene und neue Spieler, die beim Aufbau des Herrenteams unterstützen möchten, sind herzlich willkommen.



Einen Schritt weiter ist bereits das Damenteam unter Leitung von Sebastian Minden und Maren Greiner. Durch regelmäßige Video-Workouts wurde hier schon seit Januar die Grundlage für den frühestmöglichen Wiedereinstieg gelegt. In den letzten vier Wochen waren demnach auch fast alle Spielerinnen der letzten Saison und erfreulicherweise auch einige Neuzugänge sehr diszipliniert wieder im Training - was sich auch bereits ausgezahlt hat. Am ersten Spieltag der erstmals organisierten Quattro-Sommer-Beachvolleyball-Liga des NVV, konnte man zwei von drei Spielen

gewinnen und musste sich erst im letzten Spiel des Tages in einer Hitzeschlacht dem Team aus Vogelstang knapp im Tiebreak geschlagen geben. Für die nächste Saison wird nicht nur die Integration der neuen Spielerinnen, sondern auch einer der oberen drei Tabellenplätze angestrebt.

Auch die Jugendmannschaften sind schon seit Anfang an wieder im Trainingsbetrieb dabei. Erfreulicherweise konnten viele der Kinder und Jugendlichen durch regelmäßige Live-Video-Trainings und persönlichen (Distanz-)Kontakt wieder in die Halle geholt werden. Wenige Abgänge wurden durch Neuzugänge ausgeglichen, so dass aktuell rund 40 Kinder und Jugendliche zwischen 6 und 16 Jahren bei der TG Laudenbach Volleyball spielen. Die Corona bedingte Pause haben unsere Nachwuchstrainer Louisa Brestel, Marlene Heiler, Nico Süß und Erik Weber zum Teil dazu genutzt einen D-Trainerschein zu erwerben, so dass sie nun bestens darauf vorbereitet sind, donnerstag von 16:30 - 18:00 Uhr die Jüngsten (6-11 Jahre) zu trainieren und anzuleiten. Gerne würden wir hier die gemischte Gruppe



auflösen, aber dazu sind aktuell noch zu wenig Jungs des Jahrgangs 2010 und jünger im Training. Hier freuen wir uns über jeden Neuzugang ganz besonders. Zusätzlich zu der allgemeinen Trainingseinheit am Donnerstag findet für die "Kleinen" montags von 18:00-20:00 Uhr (Ende nach Absprache auch früher möglich) ein U13 Wettkampftraining (ab 9 Jahre) statt, bei der die männliche und weibliche U13 für die Saison 2021/2022 vorbereitet werden.

Parallel hierzu mit zwei Trainingseinheiten pro Woche (Montag 18:00-20:00 Uhr und Donnerstag 17:00-19:00 Uhr) unter

Leitung von Ann-Kathrin Bisdorf bereitet sich die U16 weiblich auf die neue Saison vor. Erste Turnier Erfahrung für dieses Jahr konnte die älteren Jugendspielerinnen schon schnuppern. Am 13.06. fuhren 6 Spielerinnen zur U15 Beachvolleyballmeisterschaft. Die Mädels haben 8 Stunden im strahlenden Sonnenschein tapfer durchgehalten, fleißig mitgespielt und vor allem viel Erfahrung im gemeinsamen Spiel auf Sand gewonnen - insbesondere auch deshalb, weil es für einige Spielerinnen die erste „Berührung“ mit Beachvolleyball war.

Mehr Erfahrung im Sand, auch bedingt durch verschiedene Kaderlehrgänge, bringt Anna Birkle mit, die am 20.06. beim U12-U14 Beachspielfest in Bruchsal mit ihrer Partnerin einen guten 4. Platz aus 15 Teams erreichte. Als zwei der jüngsten Teilnehmerinnen starteten auch Lily Ahej und Lotte Blecher in Bruchsal die Beachvolleyballsaison mit einen guten 5. Platz in ihrer Leistungsklasse - trotz des großen Bedauerns darüber, dass der erste Ball nicht gepritscht werden darf.

In den Jugendmannschaften ist aktuell geplant mit einer U13 männlich und einer U13 weiblich (jeweils Jahrgang 2010 und jünger) sowie einer U16 weiblich (Jahrgang 2007 und jünger) die Turnierserien des Nordbadischen Volleyball Verbandes zu bestreiten. Das Ziel für die U16 ist hierbei vor allem die kompletten Spieltage mit voller Konzentration zu bestreiten, das Erlernte auch im letzten Spiel eines Spieltages noch abrufen zu können und sich am Ende in der oberen Tabellenhälfte wieder zu finden.



In allen Jugend- und Erwachsenen-Teams sind neue Mitspieler (zur Zeit noch mit Impfnachweis, Genesungsnachweis oder negativem tagesaktuellem Test) jederzeit willkommen. Wir bitten (aufgrund der aktuellen Situation) um vorherige Anmeldung an info@volleyball-in-laudenbach.de.